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ATA Nº 01/2017 

Aos Vinte e Quatro dias do mês de Fevereiro de Dois Mil e Dezessete, às Oito 

Horas, estiveram reunidos na Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Turismo 

– SEMATUR, localizada na Avenida Guilherme Meyer, Centro, de Porto dos 

Gaúchos – MT, os membros do Conselho Municipal de Meio Ambiente a 

presidente Andyra Maria Pinheiro Piovesan, Elemar Virgílio Gabriel, Marciana 

Serafini, Thiarles Dias Chaves, Gleison Peralta Peres, Vanea Aparecida 

Cupaioli, e os membros suplentes Elaine Maria Polimeni, Maria Auxiliadora de 

Lima, Helena Isernhagen e Flávio Rogério Alves de Oliveira, para tratar de 

diversos assuntos. Iniciou-se a reunião lendo a ata da reunião anterior. A 

presidente Andyra Maria Pinheiro Piovesan iniciou a reunião agradecendo a 

presença de todos. Foi feita a prestação de contas do dinheiro do Fundo do Meio 

Ambiente que tinha um saldo no valor de R$ 13.011,17 (Treze Mil e Onze Reais 

e Dezessete Centavos), que foi feito um depósito de R$ 5.000,00 (Cinco Mil 

Reais), um depósito de R$ 500,00 (Quinhentos Reais) e os juros da conta no 

valor de R$ 115,46 (Cento e Quinze Reais e Quarenta e Seis Centavos), 

totalizando um saldo de R$ 18.626,63 (Dezoito Mil Seiscentos e Vinte e Seis 

Reais e Sessenta e Três Centavos) o qual será anexado juntamente com a ata 

o extrato da conta. Foi falado da construção da nova sede da SEMATUR, que 

agora a SEMA solicitou a Sondagem do Terreno para poder realizar a construção 

da sede, e que o terreno é bem grande e vai dar pra fazer uma garagem para a 

caminhoneta e para o barco.  Foi falado que a SEMA disponibilizou um Relatório 

de Cadastro Ambiental Rural (CAR) cadastrados no Estado de Mato Grosso, no 

qual estamos com 83,20% do território cadastrado com CAR. Foi mostrado o 

Projeto Arquitetônico da mesma que contém 80 m². Foi falado da 1ª reunião que 

foi realizada na SEMATUR com os pescadores profissionais da nossa região que 

foi feita dia 20 de Fevereiro de 2017, onde foi proposto a criação do Conselho de 

Pesca em nosso município, e para eles estarem ajudando na fiscalização do Rio 

Arinos, foi falado também de um projeto para soltar alevinos no Rio Arinos - 

Repovoamento do Rio Arinos Projeto Matrinxã. O qual vamos fazer uma cotação 

de valores de alevinos da espécie matrinxã e berçários para colocar os mesmos 

para se adaptarem ao rio para serem soltos um pouco maiores para ter mais 

chances de sobreviverem aos predadores naturais. Foi feita uma nova 
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Fiscalização Ambiental no Rio Arinos dia 24 de Janeiro de 2017 que a SEMATUR 

realizou em parceria com a Polícia Militar, onde foram apreendidos vários 

apetrechos de pesca predatória os quais estão guardados na SEMATUR, e que 

vamos continuar realizando essas fiscalizações. Foi falado do Prêmio de Gestão 

Ambiental que o Município ganhou com o Projeto Porto dos Gaúchos 100% Legal 

no ano de 2016 que foi realizado pelo IBAM para projetos sustentáveis no Bioma 

Amazônia. O membro titular Gleison Peralta Peres, falou que vai se mudar para 

outra cidade, para continuar seus estudos, pois o mesmo vai fazer um Mestrado 

em História, e pediu sua remoção do Conselho de Meio Ambiente. Foi falado que 

vai fazer uma fiscalização dia 18 de Março de 2017 no rio. Foi decido também o 

calendário de Reuniões que vão ser dia 24 de Abril, 22 de Maio, 26 de junho, 24 

de Julho, 21 de Agosto, 25 de Setembro, 23 de Outubro, 27 de Novembro e 18 

de Dezembro às 08:00 Horas. Nada mais havendo a tratar eu Vanea Aparecida 

Cupaioli lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por mim e 

pelos demais presentes. 


